

EXTRAIT DE PRESSE

— L'Alsace

: 5 AOUT 1986

Muller

Le 30 août à Ribeauvillé
Journée des Alsaciens
de l'étranger

Le 5^e rassemblement annuel des Alsaciens vivant à l'étranger aura lieu le 30 août à Ribeauvillé. Accueil à 10 h aux Etablissements Carola, puis réception à l'hôtel de ville, déjeuner et assemblée générale autour du président Albert Ley, originaire de Wintzenheim et président des Alsaciens de Côte d'Ivoire.

Renseignements et inscriptions: Gilbert Muller, Union internationale des Alsaciens de l'étranger, 1, place de la Gare, 68001 Colmar, téléphone 89.23.99.40.